

Facebook se solidariza con familiar de persona asesinada

Escrito por Redaccion

Viernes, 21 de Abril de 2017 05:00 - Actualizado Viernes, 21 de Abril de 2017 05:03



El creador de Facebook se solidariz  con los familiares de una persona fallecida recientemente por Steve Stephens, apodado el "asesino de Facebook" por qu  transmiti  en vivo este cobarde acto con la funci n de la red social, "Nuestro coraz n est  con la familia y amigos de Robert Godwin Senior. Vamos a hacer todo lo que podamos para evitar este tipo de tragedias" Mark Zuckerberg.

La  ltima informaci n es que Steve Stephens se suicid  luego de verse copado por las fuerzas del orden en Pensilvania, Estados Unidos, luego que la poblaci n alertara a las autoridades de esta localidad. En la b squeda de Stephen participaron cuerpos de polic a locales junto con el FBI y la ATF (Agencia sobre Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos) y del servicio de Alguacile. La recompensa por informaci n que llevara al arresto del pr fugo era de 50.000 d lares